
REUNION du CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 du 06/03/2024 au CDOS 65. 

 

Présents : Maëva BALLORCA, André BOYRIE, Jean-Pierre DO, 
Clémentine DUCHEMIN, Philippe FATOUX, Jean-Luc LACRAMPE, 
Fabienne LAHENS, René LATAPIE, Guy MIONE, Fabienne MOTTA , 
Jean-Yves MOURET, Michel WIMART. 
 
Excusés : Philippe PERRET, Maria REBOUILLAT, Patrick PADDEU, , 
Yves RIBAUT, Martine ROSENBLATT.  
 
Absents : Joseph ICART, Philippe MAS, Michelle RIQUELME. 
 
Membres invités présents : Yves CAZENAVE 
 

Ouverture de la réunion par Jean-Yves MOURET.  

 

Approbation du compte-rendu du dernier conseil 

d’administration du 17/01/2024 :  

Approuvé à l’unanimité des présents. Remerciements à Fabienne, Alizée 

et Laetitia pour la rédaction. 

 

Préparation Assemblée Générale :  

Elle est prévue le 21 mars à la Maison des Sports 65. 

En début de soirée, avant l’ouverture de l’AG , 2 interventions seront 

faites : 

→ Intervention de la Sécurité Routière : suite à leur sollicitation pour 

voir ce que l’on pouvait faire sur le thème de l’insécurité routière, et 

surtout les dangers liés à l’alcool et aux addictions. Un projet d’action 

est en cours, en collaboration avec eux. La mise en route est prévue au 

2e semestre.  

→ Ouverture Candidature des Sommets du sport HP : Projet avec la 

Dépêche/NR pour récompenser les clubs du 65 comme la soirée du 

rugby mais ouverte à toutes les disciplines. La salle choisie pour cette 

soirée est celle d’Horgues (250€). La date choisie est le jeudi 03 octobre. 

Si les invitations à l’AG ont été envoyées, l’Ordre du jour va suivre ainsi 

que les Comptes après leurs validations. 

 

 



Approbation des comptes :  

Avant de débuter la présentation des comptes, Jean-Yves MOURET 

précise que depuis début 2023, la saisie a été faite sur un logiciel de 

comptabilité d’EXCO (Isacompta) ce qui peut expliquer des différences 

présentes entre N-1 et N dans l’architecture, dues à ce changement de 

logiciel et à des reclassements de comptes. 

 

Jean-Yves MOURET poursuit en présentant le compte de résultat + le 

bilan vérifiés par la comptable et fini par le tableau suivant en résumé:  

 

 

Quelques observations à noter : 

- Moins de sésame en 2023. 

- Subventions de l’emploi en hausse liée à la subvention pour l’ 

emploi d’ Alizée qui servira aussi pour l’année 2024. 

- Impact 2024 : 24 000€ pour le projet Ecol’ympiade. 

- 2 comptes différents : pour les locaux (CD logés à la Maison du 

Sport), première année pas assez de trésorerie donc on a fait 

l’avance avec le Compte courant du CDOS. 

- Différence charges d’exploitation due à : achat d’ordinateurs, 

investissement sur les locaux…  

Jean-Yves MOURET donne la parole aux présents. Aucune 

observation. 

Les comptes sont approuvés à l’unanimité et seront présentés 

donc à l’assemblée générale. 

Fabienne MOTTA demande si la subvention « Animation JOP » pourra 

être reconduite. Aucune information à ce jour. Il s’agissait d’une aide 



plutôt exceptionnelle distribuée aux CDOS d’Occitanie. Plus de détails 

seront donnés dans 15j. 

En 2024 : enveloppe à partager avec les CDOS et le CROS. Pour la 

distribution aux CDOS, elle sera faite en fonction de critères à définir 

entre CDOS. 

 

Budget prévisionnel :  

Il s’élève à 141 770 €. On notera : 

- Augmentation des charges du personnel 

- Diminution du budget sur les actions : se consacrer sur celles 

déjà mises en place. 

- Budget qui reste inférieur à 150 000 € , montant qui nous 

obligerait d’avoir un Commissaire au compte 

Le budget prévisionnel est approuvé à l’unanimité des présents 

et sera présenté à l’AG. 

 

Questions diverses :  

→ Flamme olympique : réunion tous les 15 jours pour l’organisation 

du 19 mai. En attente de l’officialisation des parcours.  

Des bénévoles seront sollicités pour être présents dans les carrefours. 

Il devait y avoir 40 véhicules au départ, aujourd’hui il y en a 50 de 

prévus donc il faut un espace pour les stocker. On est passé de 6 

personnes autour de la flamme à 18 car il ne doit pas y avoir d’incident. 

Se pose la question de la visibilité de la flamme. 

Séquence au Pic du Jer : convoi agile, la torche reste allumée en bas. 

Prise d’image réalisée par le Département.  

Il y aura un passage de la flamme à LOUIT dans la matinée en présence 

de Tony ESTANGUET avec des porteurs de flammes qui seront de la 

famille de Bernard LAPASSET. 

Une conférence de presse sur la flamme est prévue fin Mars par le 

Département. 

Une Haie d’honneur sera constituée le 19 Mai pour l’arrivée de la 

Flamme à Tarbes : la liste sera validé par le COJO sur proposition du 

département (présence de SHN du Département) .  

Voir les conditions pour rediffuser les épreuves des JO : qui a le droit…  

→ Flamme Paralympique : 2km dans la ville de Lourdes qui sera fait 

2 fois, chaque porteur portera la Flamme 250m.  



→ Inauguration + Hommage de la Maison du Sport – Bernard 

LAPASSET : se fera le Vendredi 17 Mai à 17h. Les invitations seront 

gérées par le Conseil Départemental 65 avec certainement la présence 

de Tony ESTANGUET et de Bernard HINAULT. Le visuel de l’entrée du 

bâtiment sera revu. 

→ Journée Olympique : Le CDOS a prévu d’organiser cette journée 

à Argeles Gazost. Une enveloppe sera attribuée par la DRAJES pour 

aider dans l’organisation et financer les animations. Un rendez-vous est 

prévue avec la municipalité d’Argeles pour l’organisation.  

 

Fabienne LAHENS            Jean-Yves MOURET Secrétaire 

Générale du CDOS 65          Président du CDOS 65 

 

 

 


